

MAGAZINE

Peroleh 15 Dari 16 Suara Pemilih, Yuldaveri Resmi Jadi Ketua PWI DPC Tanah Datar Terpilih

Joni Hermanto - TANAHDATAR.MAGZ.CO.ID

Jul 3, 2022 - 08:35



Foto : Journalist.id

TANAH DATAR - Yuldaveri akhirnya terpilih sebagai Ketua PWI Kabupaten Tanah Datar periode 2022-2025 setelah unggul dari rekannya pada Konfercab PWI Cabang Tanah Datar yang berlangsung Sabtu (2/7) di Ruang Pertemuan

PKK Kabupaten Tanah Datar.

Sebelumnya ada tiga calon yang maju sebagai calon Ketua PWI Kabupaten Tanah Datar yaitu Yuldaveri, Chandra Antoni dan Meriyanto. Namun Meriyanto tidak bisa ikut menjadi calon karena terganjal dengan aturan yang ada di PD/PRT PWI. Akhirnya dilakukan pemilihan setelah tidak ada kesepakatan antara dua calon. Yuldaveri akhirnya memperoleh 15 suara dan Antoni Chandra 1 Suara

Setelah pemilihan Ketua juga dilakukan pemilihan dua orang formatur untuk mendampingi Ketua terpilih dalam menyusun pengurus. Rapat kemudian memutuskan Yuldaveri sebagai Ketua formatur dengan anggota Musriadi Musanif dari PWI Tanah Datar dan Dr. Amirudin SH MH dari unsur PWI Sumbar

Ketua terpilih Yuldaveri mengucapkan terima kasih atas dukungan semua kawan-kawan PWI, panitia acara dan semua pihak. "Kita PWI Kabupaten Tanah Datar ke depannya akan selalu solid dan bersatu tanpa membedakan pendukung siapa pada saat pemilihan hari ini. Saya juga minta dukungan kawan-kawan untuk kemajuan PWI kedepannya," kata Yuldaveri usai pemilihan.

Ketua PWI Sumbar H. Heranof Firdaus, S.Sos memberikan ucapan selamat atas terpilihnya Yuldaveri. "Proses demokrasi yang terjadi di Konferkab PWI Tanah Datar ini patut diapresiasi karena semuanya sudah sesuai dengan PD/PRT PWI," ujarnya.

Heranof juga mengingatkan, tugas utama PWI adalah mencetak wartawan profesional melalui berbagai kegiatan. Di antaranya Karya Latihan Wartawan (KLW), Uji Kompetensi Wartawan (UKW), mematuhi kode etik, dan menegakkan marwah organisasi.

Agenda mendesak yang perlu jadi perhatian pengurus baru nantinya, sebut Heranof, di antaranya mempersiapkan atlet yang akan dikirim mengikuti Pekan Olahraga Wartawan Nasional (Porwanas), Konferensi Provinsi PWI Sumbar, dan Hari Pers Nasional (HPN) Tahun 2023.

Sebelumnya Konfercab tersebut dibuka Wakil Bupati Tanah Datar Richi Aprian. Ikut hadir Kepala Kejaksaan Negeri Tanah Datar Hardijono Sidayat, sejumlah pengurus PWI Provinsi Sumbar, Direktur Perumda Tanah Datar, Kadis Kominfo Yusrizal, Ketua PWI Tanah Datar Periode 2019-2022 Mustafa Akmal Dt. Sidi Ali, Pelaksana Tugas Ketua PWI Tanah Datar Merianto, Ketua KWRI Bonar Suryawinata, dan undangan lain.(JH)